

## VCS beider Basel

### **Resolution gegen den Bau einer Gundeli-Stadtautobahn verabschiedet an der Mitgliederversammlung vom 23. April 2018**

**Der VCS beider Basel wehrt sich – gemeinsam mit gleichgesinnten Organisationen, Parteien und Privatpersonen – mit allen ihm zur Verfügung stehenden politischen und rechtlichen Mitteln gegen den Bau einer Gundeli-Stadtautobahn und einen allfälligen «Westring», welche Linienführung diese auch immer haben sollten.**

Begründung: Seit dem Autobahnboom in den 1960er-Jahren haben mehr Strassen immer mehr Auto- und Lastwagenverkehr mit allen zugehörigen negativen Auswirkungen gebracht, auch in der Region Basel: Luftbelastung, Lärm, Platzverschwendung, Zersiedelung, Unfälle und Gesundheitsschäden. Unser Verband setzt auf klima- und menschenfreundliche Mobilität. Wir lehnen diese längst überholte, in alten Denkmustern gefangene Strassenbaupolitik ab. Wir denken an und für die Zukunft.

Basel, 23.04.2018